



C'est face à un public camerounais au stade Japoma qui n'était pas à leur cause que les Eléphants de la Côte d'Ivoire ont affronté hier mercredi l'Egypte en 8e de finale de la CAN.

Les hommes de Patrice Beaumelle avaient, en plus de leurs adversaires sur le terrain, un public contre eux dans les gradins. Les camerounais sortis en masse, ont tenté de déstabiliser les ivoiriens, en les huant dès leur entrée sur l'aire de jeu pour l'échauffement jusqu'à la fin de cette rencontre remportée par les égyptiens après tirs au but.

Une réaction du public qui internerait après les critiques de nombreux internautes ivoiriens, accusant le Cameroun de fraudes sur les résultats des tests de Covid-19.

24 heures après cette rencontre choc, l'influenceuse Nathalie Kaoh, l'une des instigatrices de l'ivoirien-bashing sur les réseaux sociaux avec ses millions de followers est revenue à la charge.

Nous on défend notre pays de vos attaques

d'après foot,

De nos morts que vous avez méprisés,

De nos légendes que vous avez traités de tricheurs,

*De notre président charismatique que vous avez
voulu rabaïsser,*

De notre honneur que vous avez voulu bafouer

*Alors que la veille on vous avait soutenu comme
jamais.*

On vous a juste montré qu'on peut aussi se désolidariser de vous. Depuis vous ne digérez pas c'est insulte après insulte

Vous allez publier quoi sur moi d'inédit ? Je m'en Gratte le dos.

De plus vous n'étiez pas les seuls contre nous

pourquoi vous êtes restez les seuls à faire le bruit ?

Nous on ne vous insulte pas, on ne méprise pas votre président ni vos institutions.

On vous a juste retiré le soutien qu'on vous avait donné

Si ça vous pique faites un examen de conscience

Si ça vous pique encore léchez le ciment !

Mes photos nues que vous partagez partout sur

Facebook là prenez faites catalogue avec
